



AVIS / NOTICE

SESSION INFORMATIVE BUDGET 2019

La Mairesse, Madame Carole Robert et les membres du Conseil, Conseillères, Mesdames, Joanne Mayer, Maureen Rice et Lucie Cousineau, Conseillers, Messieurs, Luc Thivierge, Matthew Orlando et Ghyslain Robert invitent les propriétaires de la Municipalité de canton de Low à une session informative, **LUNDI LE 28 JANVIER 2019 À 19h00**. Cette session d'information portera uniquement sur le BUDGET 2019.

Afin de s'assurer du maintien de l'ordre, une procédure sera en marche et dans le but d'un bon déroulement devra être suivi. En voici les grandes lignes :

1. La Mairesse présentera les grandes lignes du budget avec explications;
2. Pour favoriser le plus grand nombre d'intervenants, nous limiterons à 1 question et une sous question par personne;
3. Les interventions devront se limiter à 2 minutes.

DONNÉ à la municipalité de Canton de Low ce 23 janvier 2019.

INFORMATIVE SESSION BUDGET 2019

The Mayor, Mrs. Carole Robert and the Council members, Councilors, Mrs, Joanne Mayer, Maureen Rice and Lucie Cousineau, Councilors, Mr. Luc Thivierge, Matthew Orlando and Ghyslain Robert invite the owners of the Township of Low to an information session, **MONDAY, JANUARY 28th, 2019 at 7 pm** This information session will focus on the 2019 BUDGET only.

To maintain order, a procedure will be in place to ensure a smooth process to be followed. Here are the highlights :

1. The Mayor will outline the budget with explanations;
2. To give everyone a chance to speak, we will limit to 1 question and a sub question for each person:
3. Interventions should be limited to 2 minutes.

GIVEN at the Township of Low on January 23rd, 2019.

Merci de votre confiance et collaboration / Thank you for your trust and collaboration

Hélène Desjardins
Secrétaire-trésorière adjointe